
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                

 
主な行事予定 

3月 1日(土) ふるさと発行 コミュニティ 

1日(土)  
地区対抗卓球＆ 

バドミントン大会 
体協 

4日(水)  
合同お楽しみ 

交流会 
食推 

14日(土)  
鳥坂小唄保存会 

成果発表会 

鳥坂小唄 

保存会 

 

コミュニティだより 

★ さくらプロジェクト 植樹管理 

（囲い外し）★ 

苗木オーナーの皆さんには、3月半ばに案内書を送ります。

たくさんの皆さんの参加をお待ちしています！ 

4 月 26 日 

鳥坂小唄保存会 成果発表会 

3 月 1４日（土）午前 10 時～ 

会場：姫川原コミセン大広間 

 

 

今年度も祭りなど各イベントに参加し 

集大成として発表会を開催します。 

地域の皆さんとの交流の場！して 

地域の皆さんのお越しを 

お待ちしています。 

 

元気茶屋（食推）合同お楽しみ交流会 

3 月４日（水）午前 10 時～ 

会場：姫川原コミセン大広間 

姫川原 6 地区合同で開催します 

ゲームや体操で体を動かし美味しく食べ、 

さらに元気になりましょう！ 

全中では、自分なりの滑りが出来

ませんでした。初めての全国で不

安や緊張で、雰囲気に飲まれてし

まいスタートから良くありません

でした。ですが、自分にとってた

くさんのことを学ぶことが出来ま

した。結果は悔しいですが、この

経験を生かして今後の人生に生か

したいと思いました。 

新井中３年 小島海翔 

高校最後のインターハイは、悔しい気持ちが残るレースとなりま

した。個人戦では自分の滑りができず、リレーでは仲間に助けら

れての優勝でした。個人戦、リレー共に気持ちで負けてしまい、

自分の実力がなかったのもあります。納得のいくインターハイで

はありませんでしたが、応援してくれた家族、仲間、コーチ、多

くの人の支えがあってのインターハイでした。本当に感謝してい

ます。最後は、みんなで笑って終われたので良かったです。イン

ターハイが終わりではないので、次の大会に向けて頑張ります。

これからも応援、サポートよろしくお願いします。 

飯山高校３年 小島宙輝 

全国大会出場おめでとう 

北団地の小島宙輝君、小島海翔君の兄弟が県の予選会を勝ち抜き、 

揃ってクロスカントリーのインターハイ、全国中学校スキー大会に 

出場しました。宙輝君は、リレーにおいて 2年連続で全国優勝という

快挙を成し遂げました。 

お詫び 

ふるさと２月号の「2020 年の年男年女」のコーナーで、コメントを頂いた坂井平の堀川敏治さんと 

中宿の尾島貴信さんの名前を記載漏れしていました。大変申し訳ありませんでした。 

 
2月 15日（土）に姫川原地区雪上運動会が開催されました。 

今年も雪が少なかったため体育館での開催となりましたが、笑顔あふれる楽しい運動会となりました。 

   

  

  

 

 

  

 

 

開会式 選手宣誓 ラジオ体操 

水入れ ５色綱引き 

玉入れ 

むかでレース 

大縄跳び 

総合優勝 

上村チーム 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

楽しかった高校生活があっという間に終わってしまいました。私は 4月から 

新潟の方に進学し自分の興味をある分野を頑張って行きたいと思っています。 

将来は地元で就職したいと考えているのでしっかりと学んできたいと思います。 

姫川原を離れ一人暮らしが始まるので不安もありますが楽しみなので体調を 

崩さないように新生活を送っていきたいと思います！ 

                          北団地  岡田翔太 私は就職が決まり 4月から社会人となります。高校を卒業してすぐの就職なので緊張

しているのですが、とりあえずは早く仕事を覚え会社に慣れるようにしたいです。 

学生から社会人へ、立場も環境も変わります。これからは社会人としての自覚を 

持って 4月から頑張っていきたいです！ 

                             北団地  岡田健太 

今になって思い返してみれば，高校生活はあっという間に終わってしまいました。 

私がこの 3年間で学んだことは、勉強も大事だけど、仲間の大切さや、物事への前向

きな考え方など部活を通して学ぶ事が多くありました。しかし，もっとやりたかった

こと，反省しなければならないことはたくさんあるのですが，ここで得た経験はとて

も貴重なもので，これからの生活で役に立つことだと思います。これから社会に出て

行くにあたって，まだまだ経験の少ない私には不安なことがたくさんありますが，学

生時代に得た経験を生かして，充実した日々を送っていきたいと思います。 

上村  城戸彩華 

中学校の 3年間は勉強と部活を頑張ってきました。特に部活動では陸上部に

入り短距離に力を入れて練習をしてきました。最後の大会では自己ベストを

出せて嬉しかったです。高校へも行っても陸上を続けて更に自己ベストを 

更新できるよう頑張りたいと思います。また新しい環境になり友達作りも 

頑張って行きたいです。               上村  樋口 康成 

中学校では、卓球部部長や選挙管理委員長など経験し多くの事を学びました。 

悩んだり困ったりした事もたくさんありましたが周りの皆が支えてくれて 

出来た事だと思います。 

高校に行ったらこの経験を活かしいろんな事に挑戦していきます！！                         

中宿  尾島 遼生 

中学校では生徒会や音楽祭での指揮者など様々な事に挑戦しとても充実した 

三年間になりました。高校では卒業後の進路まで視野に入れながら中学校とは 

違った形で色々な事にチャレンジしていきたいと思います。 

                         北団地  米山 千也 

中学校生活が終わろうとしています。あっという間の三年間でした。三年間クロ

スカントリーで全国の舞台に立つために努力し、今年切符を取った時の事は一生

忘れない時間です。両親には沢山迷惑をかけました。高校では大会で入賞/優勝し

両親やサポートして下さった方々に恩返ししたいです。 

                北団地  小島 海翔 

わたしは､一年生になったら､お勉強を 

頑張りたいたいです｡ 

そして､お友達もたくさん作りたいです！  

団地  沖島希彩 

 

さくらこども園では、なわとびが 

たくさん跳べるようになって 

うれしかったです。 

１年生になったら跳び箱を頑張りたいです。 

    川上 和田真綾 

小学校にいったら、さんすうのテストを 

がんばりたいです。 

あと、おともだちとたくさんあそぶことが 

たのしみです。 

            下組  佐藤美月 

私達は姫川原小学校、最後に入学した１年生です。オシャレで絵が上手な…ありさちゃん。いつも笑顔でみんなもニコニコさせてしまう…たいし君。 

みんなを盛り上げる事が得意な…まこと君。穏やかで何をやらせても器用にこなす…こみちちゃん。ボケると必ずツッコんでくれる優しい…るなちゃん。 

誰とでも仲良くできる…ありす。こんな私達は小学校を卒業しますが、これからもイケメン 2人、美女 4人をよろしくお願いします。 

                                                           下組    相浦 亜璃朱 


